

Albin-und-Aenne-Witter-Stiftung unterstützt Umweltbildungsprojekt der Kathinka-Platzhoff-Stiftung mit über 5.000 Euro

Die Albin-und-Aenne-Witter-Stiftung hat eine großzügige Spende in Höhe von über 5.000 Euro an die Kathinka-Platzhoff-Stiftung übergeben. Mit dieser Unterstützung konnten sogenannte SenseBoxen angeschafft werden, die im Rahmen von Projektwochen in KaTHINKas MINT, dem MINT-Bildungsprojekt der Kathinka-Platzhoff-Stiftung eingesetzt werden. Ziel ist es, Schülerinnen und Schülern Umwelt- und Klimaforschung auf praxisnahe Weise zu vermitteln. Mit den Senseboxen lassen sich eigene Wetterstationen programmieren und Umweltdaten aus der Hanauer Umgebung der Kinder messen.

Dank der Spende konnte bereits die erste Projektwoche mit zwölf Schülerinnen und Schülern erfolgreich durchgeführt werden. Die Teilnehmenden zeigten sich durchweg begeistert von der Möglichkeit, eigene Umweltdaten zu erheben, auszuwerten und mit wissenschaftlichen Datensätzen zu vergleichen. Besonders beeindruckend war für viele der direkte Austausch mit Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern des Deutschen Wetterdienstes (DWD), bei dem die Jugendlichen ihre Ergebnisse diskutieren und vertiefen konnten.

„Wir danken der Albin-und-Aenne-Witter-Stiftung herzlich für diese bedeutende Unterstützung“, so Ralf Schlosser von der Kathinka-Platzhoff-Stiftung. „Mit Hilfe dieser Spende können wir junge Menschen für Umwelt- und Klimathemen begeistern und ihnen einen fundierten Einblick in wissenschaftliches Arbeiten ermöglichen.“

Zur offiziellen Spendenübergabe trafen sich heute die Vorstandsmitglieder der Albin-und-Aenne-Witter-Stiftung, Prof. Dr. Buchholz und Dr. Reichhold, gemeinsam mit dem Kuratoriumsvorsitzenden Dr. Maximilian Bieri sowie Ralf Schlosser und Daniel von Hauff, Geschäftsführer der Kathinka-Platzhoff-Stiftung, in Hanau.

Boiler Plate:

Die Kathinka-Platzhoff-Stiftung ist zukunftsorientierter Wegbegleiter für Menschen aller Generationen. In Zusammenarbeit mit der Wallonisch-Niederländischen Gemeinde ist unser Zweck das gemeinnützige Wirken in und um Hanau. Dies wird in der wertebundenen Förderung, Begleitung und Unterstützung von Kindern, Jugendlichen, Familien und Senior:innen umgesetzt. In diesem Sinne betreiben wir zwei moderne Kindertagesstätten, Betreuungseinrichtungen für Kinder und Familien in prekären Lebenssituationen, zwei Standorte für die Ganztagsbetreuung an Grundschulen, ein Seminarhaus mit generationsübergreifenden Bildungsangeboten und eine seniorengerechte Wohnanlage. Mit dem Ziel in Hanau ein MINT-Zentrum aufzubauen, bieten wir zusammen mit Kooperationspartnern diverse Workshops aus diesem Bereich an. Darüber hinaus fördern und realisieren wir verschiedene Projekte. In der Stiftung sind rund 125 Mitarbeitende beschäftigt. Mehr erfahren Sie unter www.kp-stiftung.de